
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SEANCE DU COMITÉ DU 15 OCTOBRE 2018 
 

_______________ 
 
 

COMPTE RENDU SOMMAIRE 
 

--------------- 
 
 
L'an deux mille dix huit, le quinze octobre à quinze heures, les membres du Comité 
d'Administration du Syndicat Intercommunal pour le Gaz et l'Électricité en Île-de-France se sont 
réunis au nombre de quatre vingt quinze au Centre de Conférences CAPITAL 8 - 32, rue de 
Monceau à Paris 8ème, sous la présidence de Monsieur Jean-Jacques Guillet, ayant été 
régulièrement et individuellement convoqués par le Président du Syndicat, le huit octobre deux 
mille dix huit. 
 
Quatre délégués ont donné délégation de vote. 
 
Le quorum étant atteint, la séance est ouverte à 15 heures.  
 
À l’unanimité, Mme Sophie Deschiens, déléguée titulaire de la commune de Levallois-Perret, est 
désignée comme secrétaire de séance. 
 
Le Comité, 

 
- a été informé sur l’état d’avancement : 

 
- du dossier concernant les colonnes montantes, 

 
- du déploiement du réseau de stations GNV par la SEM Sigeif Mobilités et de la subvention 

accordée par la Commission européenne de Bruxelles à la SEM Sigeif Mobilités, 
 

- du dossier concernant la mobilité électrique notamment l’offre de bornes de recharges 
électricité ; 

 
- a approuvé le procès-verbal de la séance du Comité du 25 juin 2018 ; 

 
- a approuvé, à l’unanimité, le budget supplémentaire de l’exercice 2018 ;  

 
- a approuvé, à l’unanimité, le versement aux communes adhérentes à la compétence électricité 

de la redevance R2 pour l’année 2018 ; 
 

- a approuvé, à l’unanimité, le projet de participation du Sigeif à hauteur de 20 % et dans la limite 
de deux millions d’euros au capital d’une société de production d’énergie renouvelable 
(implantation d’une ferme photovolataïque sur le territoire de Marcoussis) ; 

 
…/…  
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- a élu, au premier tour de scrutin, Monsieur Jean-Jacques Guillet, délégué titulaire de            
Chaville (92), président du Sigeif, en tant que membre titulaire de la commission d’appel d’offres 
ad hoc du groupement de commandes « méthanisation des bio déchets », constitué par le Sigeif 
et le Syctom, 
 
Inscrits : 186 
Votants : 95 
Représentés : 4 
Blancs et nuls : 0 
Exprimés : 99 
Majorité absolue : 51 
- A obtenu : 99 voix 
 
- a élu, au premier tour de scrutin, Monsieur Alain Sanson, délégué titulaire de Fontenay-le-

Fleury (78), en tant que membre suppléant de la commission d’appel d’offres ad hoc du 
groupement de commandes « méthanisation des bio déchets », constitué par le Sigeif et le 
Syctom, 

 
Inscrits : 186 
Votants : 95 
Représentés : 4 
Blancs et nuls : 0 
Exprimés : 99 
Majorité absolue : 51 
- A obtenu : 99 voix 

 
- a approuvé, à l’unanimité, l’avenant à la convention d’échange de données relative à la 

caractérisation des enrobés entre le Sigeif et l’association Syncom. Cet avenant permet 
dorénavant de confier la saisie des données à la société Déclaranet de manière à faciliter leur 
mutualisation par l’intermédiaire du portail « syncom.fr ». En contrepartie, le Sigeif accepte que 
Déclaranet utilise les données pour sa propre activité ; 
 

- a approuvé, à l’unanimité, l’avenant à la convention pour l’utilisation d’appuis du réseau de 
distribution publique de l’électricité conclue entre Enedis, le Sigeif et la société Birdz (ex M2O). 
Cet avenant prévoit d’élargir le périmètre d’intervention pour l’installation de répéteurs (système 
de télérelève pour les compteurs d’eau) sur les supports des réseaux électriques de distribution 
du territoire « électricité » du Sigeif ; 
 
- a approuvé, à l’unanimité, une convention pour la remise à la commune de Viroflay de portions 

de canalisation de gaz hors service situées rue Jean Rey (entre les n°1 et 31) ; 
 

- a été informé, de la mise en place de deux nouveaux groupements de commande en 
partenariat avec le Syndicat d’énergie de Seine-et-Marne (Sdesm) concernant : 

 
- les prestations de diagnostics amiante et hydrocarbures aromatiques polycycliques afin 

de mutualiser les analyses de prélèvement (les communes adhérentes aux deux 
Syndicats ainsi que celles du Sey78 pourront en bénéficier), 

- le règlement général sur la protection des données (RGPD). Le marché groupé 
permettra, notamment, la désignation mutualisée d’un « Délégué à la protection des 
données » ; 
(l’adhésion aux deux groupements est gratuite pour les communes adhérentes au Sigeif 
et au Sdesm). 

 
…/… 
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- a été informé du compte rendu des décisions prises par le président du Sigeif, depuis la date 
du dernier Comité d’administration, en vertu de sa délégation ; 

 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est déclarée close à 16 heures 15. 

 
 
 

Affiché le 15 octobre 2018, 
Le Président du Syndicat, 
 

 
 
 
 
 
 
 

JEAN-JACQUES GUILLET 
Maire de Chaville 


